

Claus und Britta Halfmeier auf dem Treppchen bei Landesmeisterschaft

Claus und Britta Halfmeier vom Tanzsportverein Die Residenz Münster e. V. sind jetzt Dritte der Senioren I S-Klasse von ganz NRW!

Im restlos ausverkauften Tanzsportzentrum des TSC Ems-Casino Blau-Gold Greven fand vor rund 400 Zuschauern die Landesmeisterschaft dieser Klasse mit 53 Standard-Paaren statt. Über 30 Schlachtenbummler waren allein aus Münster angereist und sorgten mit Applaus und „Puscheln“ in den Residenzfarben Blau-Gelb für gute Stimmung und Unterstützung ihrer Clubkameraden. In die erste Zwischenrunde tanzten sich auch Dr. Dirk und Dr. Doris Wetterkamp vor; sie belegten in diesem starken Feld den 27 Platz.

Halfmeiers zeigten sich dann auch in den weiteren Runden hoch motiviert und dabei locker: ihre Freude am Tanzen sprang auf die Zuschauer über. Ihre Fans jubelten, als sie zum Finale mit 6 weiteren Paaren aufgerufen wurden. Jetzt feuerten die verschiedenen Fangruppen „ihre“ Paare lautstark an und die „Puschel“ mit den jeweiligen Vereinsfarben flatterten temperamentvoll, wenn die Favoriten vorbeitanzten.

Unter diesem Jubel zeigten die Residenzler auch noch in der fünften Runde eine herausragende Leistung. So konnten sie sich die Bronzemedaille ertanzen und in diesem leistungsstarken Feld, in dem jedes Jahr jüngere Paare nachrücken, vom letztjährigen vierten auf den dritten Platz vorrücken. 11 Mal in Folge waren sie im Finale der Landesmeisterschaft dieser Klasse. 6 Mal lagen sie an dritter Stelle, einmal an zweiter.

Die Silbermedaille ertanzten bei dieser Meisterschaft wieder Robert Jecl/Stefanie Venjacob aus Düsseldorf. Landesmeister wurden zum vierten Mal in Folge Martin Schüller/Mechtildis Jungels aus Köln.

2005-09-25 Kre

